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ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	Детство без границ


	2.
	Наименование организации
	Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации Глубокского района

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факсе-mail
	Витебская область, Глубокский район, г.Глубокое, пер.Школьный,4
(2156) 55169
ckroirglub@yandex.ru

	4.
	Информация об организации
	 Учреждение специального образования, которое оказывает помощь детям-инвалидам с особенностями психофизического развития. 
 Учреждение начало свою деятельность в 2000 году. С 2010 года организован образовательный процесс для детей с тяжелыми и (или) множественными нарушениями развития. 
 Цель деятельности: повышение качества жизни и образования детей с особенностями психофизического развития  посредством создания развивающего, адаптивного, безбарьерного образовательного пространства, развития инклюзивных процессов в образовании, повышения компетентности педагогических работников системы специального образования.

	5.
	Руководитель организации
	Филитарина Жанна Валентиновна, директор
Тел. 02156 55169
+375 29 5101916

	6.
	Менеджер проекта
	Судник Марина Леоновна, заместитель директора по основной деятельности
02156 55179
+375 33 3367626

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	---


	8.
	Требуемая сумма
	25000 долларов США


	9.
	Софинансирование
	Отдел по образованию Глубокского районного исполнительного комитета


	10.
	Срок проекта
	2021-2023 гг.


	11.
	Цель проекта
	Создать инклюзивную детскую площадку

	12.
	Задачи проекта
	1. Привлечь внимание общественности к проблемам детей с инвалидностью;
2. Содействовать росту и развитию педагогических кадров, родительской общественности, братьев и сестер в плане продвижения интересов детей с ограниченными возможностями, организации культуры досуга. 
3. Создать инклюзивную детскую площадку, включающую в себя  спортивно-динамический зал, комнату сенсорной интеграции, творческую мастерскую, кабинет психологической разгрузки., которые	 обеспечат комплексный набор образовательных, коррекционно-реабилитационных услуг детям с особыми потребностями и их семьям.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами

	Проект расчитан на детей, состоящих на учете в банке данных детей-инвалидов, детей с особенностями психофизического развития (636 детей), а также на заинтересованных лиц с ограниченными возможностями проживающих в регионе.
В рамках проекта планируется проведение информационной компании, направленной на привлечение внимания общественности к проблемам детей с инвалидностью, проведение обучающих семинаров для специалистов и родителей по развитию способностей детей, организации культуры их досуговой деятельности. Для детей с ограниченными возможностями будет создана инклюзивная детская площадка. 

	14.
	Обоснование проекта
	В данное время у нас нет возможности создания пространства эмоционального, творческого, интеллектуального, сенсорного и социального развития для детей разных возможностей. Очень важно также изменить отношение к детям с особенностями развития, воспитать подрастающее поколение в духе терпимости и понимания. Самый простой способ такого воспитания – совместное обучение, коррекция нарушений, активное проведение досуга.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	 Создание инклюзивной детской площадки позволит осуществить апробацию и внедрение инновационных методик в работе с особыми детьми, повысит уровень духовного состояния родителей, воспитывающих детей-инвалидов, расширит круг социального взаимодействия. Проект позволит повысить социальную значимость особых детей в обществе, решить проблему предоставления коррекционно-образовательных услуг, организации отдыха и досуга наравне со здоровыми сверстниками. Семьи, воспитывающие детей с инвалидностью, будут иметь возможность совместного общения. 

	16.
	Бюджет проекта
	30000 долларов

















	

















APPLICATION FOR THE FUNDING
 OF A HUMANITARIAN PROJECT

	1.
	Project title 
	Chilhood without borders 


	2.
	Name of the organization 
	Correctional and developmental training and rehabilitation centre of Glubokoye district 

	3.
	Address of the organisation,
telephone,

e-mail 
	211793 Shkolnyi Lane 4, Glubokoye, Vitebsk region (pereulok Shkolnyi 4, Glubokoye, Vitebskaya oblast) 
(2156) 55169
ckroirglub@yandex.ru

	4.
	The main information about the organization 
	 The institution for special education that provides assistance to disabled children and children with special needs. 
The institution was opened in 2000. Since 2010 an educational process for children with multiple and (or) serious developmental disorders has been organized.
 The aim is to improve the quality of life and education of children with developmental disorders through the creation of a developing adaptive barrier free educational environment, to develop inclusive educational processes and to improve the competence of the teaching staff.

	5.
	Head of the organization

	Zhanna Filitarina 
tel. 02156 55169
+375 29 5101916

	6.
	Project manager 
	Marina Sudnik 
02156 55179
+375 33 3367626

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	---


	8.
	Required amount of money
	25000 US dollars 

	9.
	Co-funding

	Department for education of Glubokoye regional executive committee 


	10.
	Project duration
	2021-2023 

	11.
	Aim of the project
	To create an inclusive children’s playground

	12.
	Objectives of the project

	1. To raise public awareness of the issues of disabled children;
2. To encourage the growth and development of the teaching staff, parents’ associations, brothers and sisters in order to promote the interests of children with disabilities and to organize cultural and recreational activities. 
3. To create an inclusive children’s playground that will provide a comprehensive set of educational rehabilitative and recreational services for children with special needs and their families.

	13.
	Detailed description of the work within the project according to the formulated objectives

	The project is focused on the children that are registered in the database of disabled children, children with special needs (636 children), as well as on interested people with special needs and disabilities that live in the region.
Information campaign aiming at raising public awareness, trainings and seminars for specialists and parents on children’s development are planned within the project. An inclusive children’s playground will be created for children with special needs. 

	14.
	Foundation of the project

	At present we have no opportunity to create the environment of emotional creative intellectual sensory and social development for children with various needs. It is also essential to change the attitude towards children with special needs, to teach the younger generation tolerance and understanding. The simplest way of such education is co-education, correction of disorders and active leisure time. 

	15.
	Work after the project implementation

	The creation of an inclusive children’s playground will enable the testing and implementation of innovative methods of social rehabilitation of children with special needs as well as improve the mental state of the parents, raising disabled children and broaden the circle of their social interaction. 
The project will enhance the status of disabled children in the society and will enable the provision of correctional and educational services, the organization of cultural and recreational activities for children with special needs alongside their non-disabled peers. The families raising disabled children will get the opportunity for communication. 

	16.
	Budget of the project 
	30000 US dollars 
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